

町長日誌 No.214



町長日誌の第 214 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を
町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

8月18日（水曜日）AM 9:00

待望の雨が8日から降り出して一息つけたのは良かったのですが、途端に秋のような涼しさと言うより「寒い」と言いたくなるお盆でした。九州の様な一日に1,000mmもの雨は願い下げですが、まだまだ水不足ですから今日午後から降る雨に期待をしています。さて、開催に様々な議論があったオリンピックも終わり金メダルが予想以上に獲得できたこともあり開催してよかったという声が多くたようですが、一方ではコロナ感染症が増々勢いを強くしており緊急事態宣言地域は拡大しています。北海道もまん延防止等重点措置区域が函館市に続き旭川市も指定されるようで、小・中学校の修学旅行に影響しそうです。いずれにしても、この秋も自粛が続くことは確実ですが、私たちがやることはワクチン接種とマスクの着用や三密回避等これまでと変わりはありません。

8月1日（日曜日）

北興にある愛宕神社の祭礼に出席しました。いつもなら餅撒きなどの行事も賑やかに行われるのですが、昨年に引き続き参拝だけとなってしまいました。この愛宕神社は昭和2年6月7日に起きた興部大火で市街の大半が焼失したことを受け、火伏（ひぶせ）の神である京都愛宕神社からご分霊を受けて、北興地区の鎮守のみならず興部市街の防火の神様と言う役割を担って建立された神社なので、私も毎年参拝しています。さて、前日の31日に雄武町共栄で火災が発生しました。山林に近い場所で山火事になる心配もあり興部支署も応援に駆け付け、幸いにも延焼には至りませんでした。町内でも7月18日には沙留、22日には秋里で物置を全焼する火災がありました。この3件全てゴミ焼きが原因です。干ばつでカラカラの時でしたから余計に火の勢いも強かったと思いますが、ゴミ焼き、野焼きは原則禁止ですから十分注意をお願いします。

8月16日（月曜日）

NHK北見支局長と札幌から事業部長が来庁されました。

皆さん、今NHK北海道が支局の再編を計画しているのを御存じでしょうか？この再編は支局そのものの統廃合ではなく、地域の話題を放送する番組枠の再編です。どういうことかと言うと、現在北見局から放送している地域枠を旭川に統合して道北枠として放送するもので、アナウンサーヤ関係職員は北見から異動となります。釧路局も帶広に統合されます。放送時間は増やすとのことです、当然、北見市や釧路市は反対です。全道的にも小さな町村の放送枠が減るのではないかと言う意見が多いのですが、若い世代ではYouTubeなどテレビ離れが激しく、テレビ業界も厳しい競争にさらされているのは現実です。今後、関係市町村の意見を聞いて進めたいと事業部長は言うのですが、すでに方向は固まっているようです。

学校も新学期が始まりました。全道大会を勝ち抜き横浜で行われるはずだった中学校軟式野球全国大会は神奈川県が緊急事態宣言地域となったことから中止となりましたが、関係者や多くの方のご尽力で長崎県と佐賀県で8月23日から開催されることになりました。しかし、この両県は激しい雨により大きな被害が出ていて開催が危ぶまれたのですが何とか実施することになりました。中学校ができる限りの対策を講じながら子供たちの夢の実現に努力していますので、皆さん応援してあげてください！では、また。



お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務厚生係まで。TEL 82・2131です。

